

La colegiación es fundamental para que los egresados ejerzan su profesión

TEXTO R.L.
FOTOS XESÚS PONTE

Los asistentes al foro 'A túa vocación está na terra' también tuvieron la oportunidad de conocer de primera mano las salidas laborales y el apoyo que ofrecen los diferentes colegios profesionales a los alumnos graduados de la Escola Politécnica Superior una vez que se colegian en estas entidades gremiales.

Para ello, la tercera mesa redonda contó con la presencia de Pablo Quintela, secretario del Colegio Oficial de Enxeñeiros Agrícolas; Patricia González, del Colegio de Enxeñeiros Forestais; José Antonio Rivas, del Colegio de Ingenieros Agrónomos, y Alberto Rojo, docente en la EPSE y representante del Colegio de Ingenieros de Montes de España.

Pablo Quintela explica que el papel de los colegios profesionales es esencial "para poder ejercer una profesión, ya que tienes que colegiarte para poder ejercer después de acabar la carrera. Y también nos encargamos de otorgar los visados a todo tipo de proyectos del sector agrícola".

REQUISITOS. Patricia González también informó a los asistentes sobre los requisitos necesarios para que los egresados puedan colegiarse y las ventajas que ofrece esta vinculación profesional. "Los requisitos fundamentales son disponer del título oficial y no estar inhabilitado para ejercer esta profesión. También tenemos la figura de precolegiación que facilita a los estudiantes el tener un acercamiento a la profesión. Reciben todos los servicios de los colegiados menos el seguro de responsabilidad civil, porque aún no ejercen", comenta.

Por su parte, José Antonio Rivas analizó los ámbitos de trabajo y tipos de empleo en los que pueden encajar los alumnos egresados de la EPS en la especialidad de Ingeniería Agrícola. "Tenemos muchos campos de actuación, como por ejemplo temas relacionados con el medio ambiente, con la producción agrícola, utilización

Ponentes de los colegios profesionales de ingenieros. XESÚS PONTE



de las nuevas tecnologías —como drones—, sanidad vegetal o producción vinícola".

Alberto Rojo expuso también los nichos de empleo donde pueden realizar su función los ingenieros de Montes. "Tenemos

un catálogo de competencias profesionales muy amplio que se distribuye en gestión y ordenación de montes, edificación, obra civil, instalaciones, industrias forestales de primera y segunda transformación y otras

Los colegios profesionales ofrecen a los egresados salidas profesionales y labores de asesoramiento

tan artísticas como jardinería y paisajismo, o casi todas las profesiones relacionadas con el medio ambiente relacionadas con la gestión de espacios naturales y, por supuesto, la docencia y la investigación", concluyó.